

21 NOV 1984

El Alto Comisionado de la ONU para los Refugiados, Paul Hartling, visita el país

Se entrevistará con Alfonsín, Martínez, Troccoli, Caputo y Pugliese

El alto comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, Paul Hartling, inició ayer una visita de cuatro días a nuestro país —en respuesta a una invitación del gobierno argentino—, que incluirá encuentros con el presidente Raúl Alfonsín, el ministro del Interior, Antonio Troccoli y el canciller Duncé Caputo.

La información, suministrada por la representación del alto comisionado, consigna que Hartling también se entrevistará con el secretario de Derechos Humanos, Eduardo Rabossi, y, en el Congreso Nacional, con el presidente del Senado y vicepresidente de la Nación,

Víctor Martínez, el titular de la Cámara baja, Juan Carlos Pugliese, y miembros de las comisiones de Relaciones Exteriores del Parlamento.

Las organizaciones defensoras de los derechos humanos también recibirán al visitante, en homenaje a la obra realizada durante años por esta organización de las Naciones Unidas en apoyo a los exiliados argentinos y al esfuerzo que desarrolla aún hoy en favor de los repatriados de nuestro país.

El alto comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados obtuvo dos veces el Premio Nobel de la Paz, en 1954 y en 1981, por su acción en beneficio de mi-

llones de refugiados del mundo.

Asistencia

El alto comisionado, además, cuenta en Buenos Aires con una regional que desarrolla sus actividades no sólo en la Argentina sino también en Bolivia, Brasil, Chile, Paraguay y Uruguay. Los programas de asistencia en esta región alcanzaron en 1984 un monto de 4.150.000 dólares.

Siendo uno de los fundadores del Consejo Danés para Refugiados, el señor Hartling ha sido primer ministro de Dinamarca entre 1973 y 1975.



Paul Hartling